

News Release

Sejumlah Personel Kodim 0716/Demak Terus Berjaga di Pos Pam Nataru dan Tempat Ibadah

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSRELEASE.ID

Dec 28, 2023 - 08:08



Pasca perayaan Hari Raya Natal 2023 dan menjelang Tahun Baru 2024, sejumlah personel TNI dari Kodim 0716/Demak dan Polres Demak terus melaksanakan penjagaan di Pos Pengamanan Nataru yang tersebar di beberapa titik di Kabupaten Demak, salah satunya di Pos Pam GKMI Demak yang terletak di Jalan Betengan 301 Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak

DEMAK - Pasca perayaan Hari Raya Natal 2023 dan menjelang Tahun Baru

2024, sejumlah personel TNI dari Kodim 0716/Demak dan Polres Demak terus melaksanakan penjagaan di Pos Pengamanan Nataru yang tersebar di beberapa titik di Kabupaten Demak, salah satunya di Pos Pam GKMI Demak yang terletak di Jalan Betengan 301 Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., saat ditemui di ruang kerjanya menyampaikan bahwa pihaknya terus bersinergi dengan Polres Demak dan Pemerintah Kabupaten Demak dalam pelaksanaan pengamanan Natal dan Tahun Baru 2024. Mulai sejak awal di bukanya Pospam pada tanggal 22 Desember 2023 hingga tanggal 2 Januari 2024.

"Kita terus bersinergi dengan Polres dan instansi terkait dalam pengamanan Nataru tahun ini. Kita sudah melibatkan personel di sejumlah Pos Pam yang ada, hingga pengamanan ibadah dan patroli kamtibmas di wilayah," jelas Dandim, Kamis (29/12/23).

Pos pengamanan yang dijaga oleh aparat TNI dan Polri serta instansi lain ini untuk mengawasi proses arus lalu lintas yang cukup padat melintas di sejumlah wilayah di Kabupaten Demak. Hal ini disebabkan libur panjang anak-anak sekolah dan libur nasional Natal dan Tahun Baru sehingga banyak warga yang berlibur atau pulang ke kampung halaman.

"Kami imbau kepada semua pihak yang terlibat pengamanan, agar selalu berkomitmen menjaga tugas Pengamanan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2024, baik yang berjaga di Pos pengamanan, berjaga saat ibadah di gereja maupun patroli kamtibmas di wilayah," sambung Dandim.

"Ingat, jangan lengah dalam melaksanakan tugas di Pos Pengamanan ataupun di tempat ibadah. Ayo satukan hati dan pikiran untuk pelaksanaan pengamanan Nataru tahun ini sehingga dapat berjalan aman, nyaman serta lancar," pungkas Dandim. (Pendim0716).